

ABSTRAK

Agus Mulyana, 1178030007 (2023): *Perilaku Orang Tua Dalam Mengembangkan Pemahaman Keagamaan Pada Anak (Studi Pada Anak Madrasah Usia 10-15 Tahun di RW 19 Desa Cinunuk Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung)*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh fakta pengaruh baik dan buruk tingkah laku dari lingkungan pergaulan sekitarnya tergantung dari daya serap dan penilaian pribadi anak. Maksudnya secara pribadi anak di lingkungan juga akan memilih apakah hal-hal yang kurang positif seperti yang dilakukan teman-temannya dan juga patut dicontoh atau tidak. Dan disinilah perilaku orangtua dibutuhkan. Tujuan Penelitian ini adalah untuk mengetahui perilaku sosial anak Madrasah Usia 10-15 Tahun di RW 19 Desa Cinunuk Kecamatan Cileunyi, mengetahui perilaku orang tua dalam mengembangkan pemahaman anak Madrasah Usia 10-15 Tahun di RW 19 Desa Cinunuk Kecamatan Cileunyi, dan untuk mengetahui apa saja yang dihadapi orang tua ketika membimbing anak kepada perilaku keagamaan di RW 19 Desa Cinunuk Kecamatan Cileunyi.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori Perilaku Sosial, yang telah dikemukakan oleh Max Weber. Teori tersebut menyatakan bahwa ilmu tentang perilaku sosial, menurutnya terjadi suatu pergeseran tekanan ke arah keyakinan, motivasi, dan tujuan pada diri anggota masyarakat, yang semuanya memberi isi dan bentuk kepada kelakuannya.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Adapun sumber data yang digunakan dalam penelitian ini ada dua, sumber data primer dan sekunder. Sumber data primer diambil dari observasi dan wawancara terbuka kepada orang tua, dan anak Madrasah Usia 10-15 Tahun di Cinunuk. Sedangkan sumber data sekunder diambil dari buku-buku, jurnal, skripsi dan juga blog internet yang dapat mendukung Penelitian ini. Adapun teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan tiga teknik, yaitu teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa mayoritas orang tua di Desa Cinunuk Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung sangat berperan dalam mengembangkan pemahaman keagamaan pada anak-anaknya, ini terbukti berdasarkan hasil observasi dan wawancara langsung kepada orang tua, Para orang tua membimbing pemahaman keagamaan seperti perilaku, nilai ibadah dan nilai akhlak. Meskipun orang tua di Desa Cinunuk memiliki banyak hambatan dalam mendidik dan membimbing anaknya namun tetap saja orang tua selalu ingin melihat kebaikan-kebaikan dan keberhasilan pada diri anak-anak mereka. Pembinaan Sikap keagamaan anak di Desa Cinunuk memiliki sikap keagamaannya masih butuh bimbingan, pembiasaan, pengawasan untuk meluruskan perilakunya yang buruk.